

Samariterstiftung ehrt Jubilare der Nürtinger Hauptverwaltung

Nürtingen, 15. Dezember 2025

Über 150 Mitarbeitende hat die Hauptverwaltung der Samariterstiftung in Nürtingen-Oberensingen. Sie unterstützen die Arbeit der über 3.500 Kolleginnen und Kollegen, die an 30 Standorten in neun Landkreisen in Württemberg in der Altenhilfe, Hospizarbeit, Behindertenhilfe und Sozialpsychiatrie tätig sind. Im Rahmen einer Feier in der Nürtinger Kreuzkirche wurden zahlreiche Mitarbeitende der Hauptverwaltung für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt.

Bereits seit 35 Jahren sind Carmen Kirchner und Nicole Labenda in der Samariterstiftung tätig, seit 30 Jahren gehört Markus Graf zum Team. 25-jähriges Dienstjubiläum durften in diesem Jahr Bernadette Büttner und Patrick Lösch feiern. Sie erhielten das Kronenkreuz der Diakonie. Diese Ehrung wird Mitarbeitenden zuteil, die seit 25 Jahren ihren Dienst in einer diakonischen Einrichtung leisten. Auch Volkmar Kuhmann und Walter Fischer erhielten das Kronenkreuz der Diakonie. Walter Fischer tritt nach knapp 25 Jahren bei der Samariterstiftung seinen Ruhestand an.

Für 20-jährige Zugehörigkeit zur Samariterstiftung wurden Heike Bazlen, Rebecca Diebel, Isabella Hack und Barbara Lauffer-Spindler geehrt. Seit 15 Jahren sind Sarah Kaufmann, Corinna Köberle, Lena Krieger und Corinna Sendker dabei. Für ihre 10-jährige Betriebszugehörigkeit wurden Sarah Hahnemann, Selina Haible, Alicia Kompauer und Rebekka Reiter geehrt. Ihr 5-jähriges Jubiläum feiern Kiriaki Atesidou-Tikvic, Maike Bisinger, Linda Haug, Zoé Lax, Sixten Schoo, Sandra Setz, Sarah Simon-Mathes, Riccarda Sülflohn, Sven Thieme, Petra Weag und Sandra Wohlfarth.

Vorstand Wolfgang Bleher betonte, dass viele der geehrten Kolleginnen und Kollegen bereits ihre Ausbildung oder ihr duales Studium in der Stiftung absolviert haben. Der seit September 2025 für die Samariterstiftung tätige Vorstand Dr. Dietmar Kauderer war beeindruckt über den großen Kreis der Jubilarinnen und Jubilare: „Vielfach gilt: Einmal Samariter, immer Samariter.“ Hanspeter Brodbeck, Vorstandsvorsitzender der Samariterstiftung, dankte den Jubilarinnen und Jubilaren für ihre langjährige engagierte Mitarbeit. „Viele von Ihnen hatten schon unterschiedliche berufliche Stationen in der Stiftung inne. Dank Ihnen und allen Kolleginnen und Kollegen kann sich die Samariterstiftung stetig weiterentwickeln“, so Brodbeck.

Über die Samariterstiftung

Die Samariterstiftung betreut mit über 3.500 Mitarbeitenden mehr als 9.000 Menschen in neun Landkreisen in Württemberg. Davon leben über 7.000 Menschen im Alter in den Pflegehäusern und Pflege-WGs der Stiftung, verbringen den Tag in der Tagespflege oder werden durch die ambulanten Dienste „SAMARITER Mobil“ zuhause gepflegt. Mehr als 2.000 Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung nutzen die Assistenzangebote der Stiftung beispielsweise in den Bereichen Wohnen, Werkstätten, Fördergruppen, Tageskliniken und Tagesstätten. Zudem betreibt die Samariterstiftung zwei Hospize. Die 116 Häuser, Einrichtungen und Dienste der Stiftung liegen in den Regionen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Heidenheim, Ostalb, Reutlingen, Schwäbisch Hall, Stuttgart und Tübingen. Die Hauptverwaltung der Samariterstiftung ist in Nürtingen.

Pressekontakt:

Ulrike Alberts, Leitung Kommunikation

Tel.: 07022 505-269, E-Mail: ulrike.alberts@samariterstiftung.de

Samariterstiftung, Schlossweg 1, 72622 Nürtingen. www.samariterstiftung.de